
Nova Odessa busca financiamento 
com a Caixa para construir represa
Mais de 30 empreendimentos imobiliários foram aprovados na última administração e pode faltar água  PÁGINA 08

SUSTENTABILIDADE

Coden premia vencedores do 
concurso da Semana da Água

BANDIDOS INVADEM CENTRO DE DISTRIBUIÇÃO DOS CORREIOS PÁG.10

SEGURANÇA E CONFORTOEXPERIMENTAL

Na primeira semana, Sumaré Arena 
Music atrai público de 25 mil pessoas 

Alunos da EMEF Eliana Vaughan 
participam de aulas de robótica

DIVULGAÇÃO

A 8ª edição do Sumaré Arena Music atraiu mais de 25 mil pessoas na pri-
meira semana de eventos, no Expo Águas Sumaré. Com estrutura impecá-
vel e totalmente coberta, o evento segue nesta semana com montarias em 
touros, a tradicional prova dos três tambores, prova de laço, além da prova 
Team Penning e shows.                                                                                                 PÁGINA 09

A Secretaria de Edu-
cação de Sumaré, por 
meio do CEFEMS (Cen-
tro de Formação de 
Educadores Munici-
pais de Sumaré) “Prof. 
Leovigildo Duarte Jú-
nior”, está capacitan-
do os profissionais em 
atuação na rede para 
aulas de robótica que 
serão implantadas nas 
unidades do município. 
Na última semana, pro-
fessores da EMEF Pro-
fessora Eliana Minchin 
Vaughan, no Matão, mi-
nistraram aulas experi-
mentais a alunos dos 1º 
e 4º anos.                PÁGINA 07

EM HORTOLÂNDIA REENCONTRO

Torre Saint Michael é inaugurado e 
oferece apartamentos de alto padrão

Cadela levada em roubo em Paulínia 
é achada por casal e devolvida à dona

DIVULGAÇÃO

Sábado de muita felicidade para os futuros moradores do empreendi-
mento de alto padrão de Hortolândia, a Torre Saint Michael. Os pro-
prietários do prédio, Oleibe Anna Dal Mas Margato e Misael Margato, 
inauguraram o espaço e apresentaram os apartamentos e as belíssi-
mas áreas de lazer e descanso. O prédio está localizado na Rua Fermi-
no Maltarollo, 455, Parque Gabriel, em Hortolândia.                        PÁGINA 04

Uma cadela da 
raça pequinês, 
a Estopete, foi 
devolvida à 
dona, na tarde 
da segunda-feira 
(11), na Delegacia 
de Paulínia. O 
animal foi levado 
durante o roubo 
ao carro de uma 
professora, que se 
mudou de Limeira 
para Paulínia, 
após passar em 
um concurso 
público. Um casal 
de Campinas 
encontrou 
a mascote e 
a devolveu 
à família.                                      
PÁGINA 10

Aulas foram ministradas com alunos 
dos 1º e 4º anos da EMEF do Matão

DIVULGAÇÃO
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DIVULGAÇÃO

A Coden Ambiental realizou na sexta-feira (08/04) a 
premiação do concurso cultural promovido duran-
te a Semana da Água. O evento contou com a pre-
sença do prefeito Leitinho e de vereadores.  PÁGINA 08
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02 Opinião

Quat rocenta s 
vidas salvas. 
Graças a uma 

efetiva ação de políti-
ca pública do Governo 
de São Paulo, via Pro-
grama Respeito à Vida, 
pais e mães de Antônios, Ma-
rias, Josés, Isabéis, Joaquins, 
Joanas, Franciscos, entre ou-
tras potenciais vítimas, não 
choraram a perda dos seus fi-
lhos no trânsito.

A boa nova é resultado da 
redução do número de mortes 
no trânsito da ordem de 7,5% 
nos últimos três anos. Segun-
do dados do Infosiga, base de 
dados do programa, a queda 
foi de 5,2 mil em 2018 para 4,8 
mil em 2021, correspondendo 
a uma redução de 8% de aci-
dentes no período.

Para avançar ainda mais 
nesta frente de reduzir óbitos 
no trânsito - talvez a missão 
mais nobre do Detran.SP -, se-

rão destinados R$ 500 
milhões do programa 
Respeito à Vida em to-
do o estado em 2022. 
É o maior investimen-
to da história. Os mon-
tantes serão distribuí-

dos conforme a população e 
as ocorrências no trânsito re-
gistradas nos 645 municípios.

Desde 2015, o Programa 
Respeito à Vida disponibili-
zou R$ 190 milhões para in-
tervenções urbanas, com 4,2 
mil obras viárias concluídas 
em 304 municípios da ação e 
10 mil em andamento. Em se-
te anos, são quase R$ 700 mi-
lhões alocados para a redução 
de óbitos.

O resultado do investimen-
to está em linha ao que reco-
menda a ONU. Em 10 anos, o 
Estado de São Paulo registrou 
uma queda de 32% nos óbitos 
em acidentes de trânsito, mes-
mo com o crescimento de 50% 

de sua frota de veículos. Des-
se número, 55% referem-se às 
ocorrências nos municípios e 
45% nas rodovias. Já a queda 
nas fatalidades a nível nacio-
nal foi de 22%.

Em São Paulo respeitar a 
vida é investir em obras. Tan-
to assim que o governador Ro-
drigo Garcia determinou o in-
vestimento também, via DER, 
de mais de R$ 8 bilhões em 
melhorias de 8 mil quilôme-
tros em 791 rodovias em to-
do o Estado. Com estrada as-
faltada e novas estradas vici-
nais, é mais segurança na mo-
bilidade urbana, menos aci-
dentes e menos óbitos.

De acordo com o mapea-
mento de ocorrências de trân-
sito no local, a nova etapa do 
programa realizará melho-
rias viárias como recapea-
mento asfáltico, sinalização, 
rampas de acessibilidade, fai-
xas de pedestres, lombofai-

xas e lombadas, iluminação 
de faixas de pedestres, ciclo-
faixas e ciclovias e instalação 
de conjuntos semafóricos.

Da mesma forma que im-
posto deve ser revertido em 
benefícios para a população 
em obras e serviços, dinhei-
ro arrecadado com multas 
precisa servir de combustível 
para a realização de campa-
nhas educativas para a for-
mação de motoristas cida-
dãos e intervenções de segu-
rança viária.

Em um cenário em que o 
trânsito ainda não prima pe-
la civilidade nas vias públi-
cas, salvar vidas passou a ser 
uma questão de Estado. Com 
o olhar, acima de tudo, na in-
tegridade física dos muníci-
pes e não no balancete do Go-
verno. Até porque em gestão 
pública a prioridade número 
um é investir no bem comum. 
Nada é mais importante.

Respeito à vida com visão de Estado
Neto Mascellani é Diretor-presidente do Detran.SP e presidente da Associação Nacional dos Detrans
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Clima Região

Sol e aumento de nuvens 
de manhã. Pancadas de 
chuva à tarde e à noite. 

TEMPERATURA

Mínima 19º        Máxima 33º

Todo início de 
ano é um desa-
fio para o setor 

varejista alavancar 
as suas receitas, in-
dependentemente do 
momento econômico 
que o país atravessa. Janeiro, 
fevereiro e março, de modo 
geral, são meses ruins para 
as vendas. Logo, não é o pe-
ríodo em que o consumidor 
está mais propenso a consu-
mir, exceto se ele realmente 
enxerga vantagem na com-
pra. No entanto, os lojistas 
podem driblar as dificulda-
des dessa época com as ven-
das no crediário e com es-
tratégias de fidelização que 
gerem estímulos para novas 
aquisições, aumentando, as-
sim, o índice de recompra.  

Esse indicador mostra o 
percentual de clientes que, 
durante a vigência de um 
carnê com parcelas em aber-
to, realiza uma nova compra. 
Considerando, por exemplo, 
uma loja em que o prazo mé-
dio de parcelamento no cre-
diário é de quatro vezes, cal-
cula-se o percentual de con-

sumidores que fize-
ram uma nova aqui-
sição enquanto ainda 
possuíam parcelas a 
pagar.

Mas como isso po-
de ajudar o lojista nos 

primeiros meses do ano? A 
resposta está justamente nas 
vendas realizadas por meio 
do crediário no fim do ano 
anterior. O impacto gerado 
por essas vendas pode fa-
zer com que o indicador au-
mente cerca de quatro pon-
tos percentuais, passando de 
28% para 32% em média nos 
primeiros meses do ano. Lo-
go, estamos diante de um be-
nefício matemático, em que o 
fluxo de caixa é dado como 
certo. Além disso, há meios 
de fazer com que esses nú-
meros cresçam ainda mais. 

No momento do pagamen-
to da parcela, a taxa de con-
versão em uma nova com-
pra é, geralmente, entre 10% 
e 12%. Porém, em algumas 
marcas esse índice chega a 
alcançar 20% pelo fato dos 
estabelecimentos usarem 
estratégias que estimulam 

uma nova compra. Uma de-
las é informar o limite de cré-
dito disponível ao compra-
dor no momento em que es-
tá quitando uma das presta-
ções no caixa. Ao informá-lo 
sobre esse valor, não só há o 
incentivo para que ele consu-
ma novamente, como é possí-
vel desenvolver uma relação 
ainda mais próxima. Alguns 
lojistas também recorrem à 
“última parcela grátis”, que 
significa que se o cliente pa-
gar tudo em dia, o valor da úl-
tima parcela se transforma 
em crédito para uma futura 
compra no crediário. 

Assim, é evidente que as 
vendas nos primeiros meses 
do ano podem ser “salvas” 
pelo trabalho de análise des-
sa métrica, mas essa atuação 
pode perfeitamente ser ala-
vancada ao longo do ano. Is-
so porque a loja se beneficia-
rá em outros períodos extre-
mamente favoráveis - ao con-
trário de janeiro, fevereiro e 
março. Um exemplo claro é o 
mês de maio, que tem o Dia 
das Mães como o carro-che-
fe do varejo. Os consumido-

res que já possuem um rela-
cionamento com a marca po-
dem ser estimulados a com-
prar o presente delas no dia 
de pagamento do carnê, já 
a partir de meados de abril. 
Além de trazer maior apro-
ximação na relação, a medi-
da cria a sensação na cabeça 
do cliente de que não é pre-
ciso se desgastar indo à ou-
tra rede varejista.

A verdade é que fórmulas 
milagrosas para sair na fren-
te dos concorrentes não exis-
tem, mas há estratégias vol-
tadas para a boa adminis-
tração dos indicadores, co-
mo é o índice de recompra, 
que mantém os volumes de 
vendas acima da média com-
parado a lojistas que não uti-
lizam o crediário como canal 
de pagamento. 

Em uma época em que o 
varejo está se desenvolven-
do cada vez mais, dividindo-
-se entre o comércio físico e 
o digital, estímulos como es-
se são primordiais para es-
tabilizar o nível de satisfa-
ção do público e o faturamen-
to da loja.

Estímulo de novas compras no crediário 
é solução para o varejo no início do ano
Jeison Schneider é sócio-fundador e CEO do Meu Crediário, proprietário de um sistema de gestão especializado no crediário próprio multicanal e pioneiro na modalidade 

‘buy now pay later’ no Brasil. Jeison tem mais de 15 anos de experiência profissional na liderança de softwares de gestão de risco para crediário no Brasil

Considerando a 
ideologia bolso-
narista, de que 

há interferência do Po-
der Legislativo, especi-
ficamente do STF so-
bre o Poder Executi-
vo, e que Bolsonaro conside-
rava aumentar o número de 
ministros da Suprema Cor-
te na campanha de 2018, res-
ta a pergunta: Bolsonaro pre-
tende alterar a Constituição?

Esta pergunta se faz neces-
sária, não só em face de pos-
síveis alterações no Poder Ju-
diciário, mas também sobre o 
sistema constitucional em si.

Este questionamento  tem 

como  paradigma os 
movimentos observa-
dos em outros países: 
o Partido Chega em 
Portugal, que preten-
de alterar a Constitui-
ção reclamando exa-

tamente da separação de Po-
deres, e do Vox da Espanha 
com os mesmos objetivos re-
formistas e conservadores.

Em comum, a extrema di-
reita europeia tem um ponto: 
a oposição à imigração.

Mas não é só. Prorrogação 
de mandato ou de um grupo 
político no poder também foi 
uma tendência. E a extrema 
direita alterar constituições 

nem é uma grande novidade.
Viktor Orbán, que é pri-

meiro-ministro da Hungria 
há  mais de 12 anos, dispõe 
de dois terços no Parlamen-
to, e pode alterar a Constitui-
ção sempre que assim desejar. 
E o fez em 2011, por exemplo.

Na Turquia, o Presiden-
te Recep Tayyip Erdogan, já 
disse ser a favor de uma nova 
Constituição, apesar de tê-la 
alterado em 2017 por meio de 
um referendo, podendo per-
manecer no poder até 2029.

Aliás, é uma pergunta per-
tinente a todos os candidatos: 
há planos de reformas estru-
turais das instituições e na 

Bolsonaro, Lula e a Constituição Constituição brasileira?
Mais ao centro, será que Lula 

pretende repetir os movimentos 
de Cristina Kirchner, na Argenti-
na, sobre o Poder Judiciário; em 
especial, aqui, sobre o Ministério 
Público e Magistratura?

Depois de todo o desgastante 
processo que envolveu a 13ª va-
ra federal de Curitiba, os agen-
tes da Polícia Federal, o Tribu-
nal Regional da 4ª Região, esta-
ria Lula comprometido com a 
atual organização do Judiciá-
rio sem um desejo de alteração? 
Nada pretende mudar? Ou pre-
tende alterar em parte e o quê?

É inquietante que haja um 
movimento refratário aos de-
bates e uma ausência de clara 
disposição de planos de gover-
no e para o Estado destes pré-
-candidatos que, aparentemen-
te, lideram as pesquisas.

Cássio Faeddo é advogado Mestre em Direitos Fundamentais, Especialista em 
Ciências Sociais – USCS e MBA em Relações Internacionais - FGV/SP



A Comissão de Finan-
ças e Orçamento (CFO) da 
Câmara de Monte Mor vai 
realizar audiência públi-
ca para discutir o Proje-
to de Lei (PL) 54/2021, de 
autoria da prefeitura, na 
próxima terça-feira (19), 
às 10h. A proposta prevê 
a liberação de R$ 331 mil 
para a compra de com-
putadores pela Secreta-
ria de Educação. O even-

to será no Plenário, aber-
to à participação dos inte-
ressados, que também po-
derão assistir e participar, 
enviando perguntas, pelo 
site E-democracia.

O convite para a au-
diência foi divulgado na 
semana passada, no SA-
PL da Câmara e também 
no Diário Oficial Eletrôni-
co do Município. 

O texto, assinado pelo 
presidente da CFO, verea-
dor Altran (MDB), escla-
rece que, além da partici-

Audiência discute compra de 40 
computadores para a Educação

Convite para a audiência foi divulgado 
no Diário Oficial Eletrônico do Município

EM MONTE MOR

 LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Pais e responsáveis
devem apresentar 
comprovante de 
vacina de alunos
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CidadesCidades
BRK executa obra de 
substituição de redes, 
na região central de 
Sumaré, nesta terça

Os vereadores de Su-
maré se reúnem nesta 
terça-feira (12) para dis-
cussão e votação de três 
proposituras. A 11ª ses-
são ordinária do ano terá 
início a partir das 15h, no 
plenário José Maria Mato-

sinho, e pode ser acom-
panhada de maneira pre-
sencial e também pelo 
canal do Legislativo no 
YouTube.

A pauta será aberta 
com a votação do Substi-
tutivo Total ao Projeto de 
Lei nº 114/2021, de auto-
ria do vereador Alan Leal 
(Patriota). A proposta ins-

titui sobre cães e gatos co-
munitários no município.

A Ordem do Dia segue 
com a discussão do PL 
nº 64/2022, apresentado 
pelo vereador Hélio Sil-
va (Cidadania). O proje-
to dispõe sobre a autori-
zação para a criação do 
Programa de Reforço Es-
colar em Sumaré.

Ao final, os parla-
mentares votam o PL nº 
66/2022, que dispõe so-
bre o resgate, captura e 
remoção de abelhas sil-
vestres nativas e da abe-
lha doméstica com fer-
rão no município. A pro-
positura é de autoria do 
vereador Andre da Far-
mácia (PSC).

Três projetos de lei estão na pauta
da sessão de Câmara de Sumaré

Sessão pode ser acompanhada de forma 
presencial ou pelo YouTube a partir das 15h

SISTEMA HÍBRIDO
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Intervenção ocorrerá no cruzamento da Avenida Rebouças com 
a Rua Emílio Leão Brambila a partir das 8h; bairros podem ter 
oscilações no abastecimento durante execução dos serviços 

As obras de substitui-
ção de redes de água na 
região central de Sumaré 
continuam, e nesta terça-
-feira, dia 12, a BRK, res-
ponsável pelos serviços 
de água e esgoto da ci-
dade, executa mais uma 
etapa dessa intervenção. 
A concessionária irá rea-
lizar a instalação de dois 
registros para concluir a 
setorização da nova rede 
de água.

“Essa é uma ferramen-
ta importante para a re-
dução do índice de per-
das de água no municí-
pio. Com este trabalho, 
subdividimos grandes 
redes de abastecimen-
to em sistemas menores, 
organizando e monito-
rando a distribuição de 
água. A setorização da 
nova rede na região cen-
tral da cidade nos permi-
tirá obter avaliações lo-

calizadas de possíveis va-
zamentos, possibilitan-
do ações pontuais, iden-
tificando as causas com 
maior facilidade e agili-
zando a prestação dos 
serviços”, explica Rodri-
go Zangirolami, gerente 
de operações da BRK em 
Sumaré.

A intervenção irá ocor-
rer no cruzamento da 
Avenida Rebouças com 
a Rua Emílio Leão Bram-
bila. Os trabalhos estão 
previstos para ter início 
às 8h, e serem concluídos 
até às 14h. Durante esse 
período, o trânsito fica-
rá interditado somente 
no trecho da Rua Emílio 
Leão Brambila; o tráfe-
go de veículos na Aveni-
da Rebouças não terá ne-
nhum impacto. 

Os locais estarão de-
vidamente sinalizados, 
mas a concessionária 
orienta que os motoris-
tas e pedestres redobrem 
a atenção ao passar pe-

lo trecho. E, por ser um 
local de grande circula-
ção de veículos, orienta 
que, se possível, evitem 
o trajeto.

Além disso, por conta 
da obra, parte dos bair-
ros da região central po-
de ter oscilações no abas-
tecimento de água. A pre-
visão é que o serviço seja 
totalmente regularizado 
no final da noite da pró-
pria terça-feira, dia 12. 

Diante da situação, a 
concessionária reforça a 
importância do consu-
mo consciente por parte 
da população. Os bairros 
que podem ser afetados 
são: Vila Zilda Natel, Vila 
Santana, Jardim Alvora-
da, Vila Yolanda Costa e 
Silva, Jardim Marchissolo, 
Jardim Paulista, Jardim 
Res. Veccon, Jardim São 
Carlos, Jardim São Roc-
chi, Parque Emília, Vila 
Juliana, Horto Florestal, 
Jardim Eldorado, Centro, 
Parque Franceschini, Vila 

Menuzzo, Jardim São José 
e Vila Miranda.

OBRAS
Com objetivo de mo-

dernizar o sistema de 
abastecimento de água 
de Sumaré, a BRK ini-
ciou, no segundo semes-
tre de 2021, a obra de 
substituição de redes na 
região central da cidade. 
A intervenção vai benefi-
ciar cerca de 2.300 mora-
dores, e faz parte de um 
plano de substituição de 
redes que a concessioná-
ria executa no município.

No total, 6,5 quilôme-
tros de tubulações serão 
substituídos. As inter-
venções ocorrem na Rua 
Dom Barreto, Rua Antô-
nio do Vale Melo, Rua An-
tonio Jorge Chebab, Rua 
dos Bandeirantes, Aveni-
da da República, Aveni-
da Sete de Setembro, Rua 
Justino França, Rua Jo-
sé Mancini, Avenida Re-
bouças, Rua Alerte Ma-

ria de Marchi, Rua José 
Luiz Duarte, Rua Pedro 
Consulin, Rua José Ma-
ria Miranda e Rua Ânge-
lo Ongaro. 

As redes existentes na 
região central são de fer-
ro, material mais suscetí-
vel a rompimentos e que 
permite a incrustação de 
partículas nas paredes in-
ternas. A nova tubulação 
é de PEAD (Polietileno de 
Alta Densidade), material 
mais resistente a defor-
mações e grandes pres-
sões e com baixo efeito de 
incrustação, além de ser 
de fácil manuseio e insta-
lação, com uma durabili-
dade superior a 50 anos. 

“Com a troca, reduzire-
mos consideravelmente 
as paralisações no abas-
tecimento em função da 
necessidade de reparos”, 
explica o gerente.

Para minimizar o im-
pacto das obras à popu-
lação, a empresa optou 
por executá-la por meio 

do método não destru-
tivo (MND), que reduz a 
quantidade de escava-
ções, uma vez que são 
abertas valas em locais 
pontuais para inserir a 
tubulação. Além disso, 
permite que o abaste-
cimento continue ocor-
rendo com regularidade 
nas residências e comér-
cios do local, o que é pos-
sível porque a concessio-
nária instala um varal, 
que é uma rede externa 
de abastecimento, que 
mantém o serviço regu-
lar. “Esse método é ino-
vador e mostra o compro-
misso da concessionária 
em promover melhorias, 
de modo que a população 
não seja tão impactada”, 
explica o gerente.

Em caso de dúvidas, a 
população pode entrar 
em contato com a con-
cessionária pelo 0800 771 
0001. A ligação é gratuita 
e o atendimento funciona 
24 horas por dia.

Previsão é que o serviço seja totalmente 
regularizado no final da noite desta terça-feira
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pação presencial, no ple-
nário, e pelo E-democra-
cia, os interessados pode-
rão “acompanhar (o even-
to) pelo canal do YouTube 
da Câmara, porém sem a 
possibilidade de intera-
ção”. Essa será a 3ª au-
diência da CFO, em 2022.

Os recursos do PL 54 
são oriundos da anulação 
de dotações orçamentá-
rias da própria Secretaria 
de Educação. “O presente 
projeto tem por finalida-
de saldar a despesa com a 
aquisição de 40 computa-
dores a serem adquiridos 
e disponibilizados a toda 
equipe técnica, adminis-
trativa e pedagógica da 
Secretaria Municipal de 
Educação, se faz neces-

sário a presente transfe-
rência orçamentária entre 
fichas”, esclarece o Poder 
Executivo.

Na Justificativa do PL, 
o prefeito Edivaldo Bris-
chi (PTB) também pon-
tua que “devido ao tempo 
de uso, (os computadores 
antigos) encontram-se ob-
soletos, apresentando di-
versos problemas, como 
incompatibilidade com 
softwares atuais”. A ver-
ba a ser liberada é oriun-
da das fichas destinadas 
a “serviços administrati-
vos” da Educação, que, se-
gundo a prefeitura, “pos-
suem saldo suficiente pa-
ra suprir a atual deman-
da” - daí a viabilidade do 
remanejamento.

DIVULGAÇÃO



Prédio residencial tem imóveis de 102m² e 124 m², com infraestrutura que 
inclui belíssimas áreas de lazer e descanso, localizado no Parque Gabriel

S ábado de muita feli-
cidade para os futu-
ros moradores do em-

preendimento de alto padrão 
de Hortolândia, a Torre Saint 
Michael. Os proprietários do 
prédio, Oleibe Anna Dal Mas 
Margato e Misael Marga-
to, inauguraram o espaço e 
apresentaram os apartamen-
tos e as belíssimas áreas de 
lazer e descanso. O prédio es-
tá localizado na Rua Fermino 
Maltarollo, 455, Parque Ga-
briel, em Hortolândia.

O empreendimento conta 
com 58 apartamentos. Cada 
andar possui quatro apar-
tamentos, sendo dois de 104 
m² e dois de 124 m². Os imó-
veis contam com dois dor-
mitórios, uma suíte, quatro 
banheiros, área gourmet e 

ponto de ar condicionado já 
instalado.

Além disso, o prédio con-
ta com dois salões de festas 
com cozinha, sauna, ofurô, 
academia, salão de jogos, 
brinquedoteca, duas pisci-
nas, jardim e solário, esta-
cionamento com vagas pa-
ra dois carros e estaciona-
mento para visitantes, todos 
os espaços com acesso a to-
dos os moradores.

De acordo com Oleibe, o 
morador vai morar muito 
bem e poderá receber ainda 
melhor amigos e familiares 
“com orgulho de morar no 
prédio de alto padrão, mui-
to bonito e diferente de to-
dos que existem na cidade”.

“Temos uma infraestru-
tura fantástica. O prédio foi 

feito com tijolos de cerâmi-
ca. O acabamento é muito di-
ferente e buscamos superar 
todas as construções de al-
to padrão. Este é o único na 
cidade com esta qualidade. 
Nosso objetivo é fazer mais 
prédios, com menores espa-
ços, mas com o mesmo pa-
drão e mantendo a mesma 
qualidade e requinte”, expli-
cou Oleibe.

“Agradecemos a confian-
ça de todos os moradores pa-
ra este novo projeto de em-
preendimento na cidade. 
Aqui vocês podem ter certeza 
que terão uma moradia espe-
cial, um condomínio de alto 
padrão, que traz muita qua-
lidade. É uma alegria mui-
to grande fazer parte do so-
nho de vocês que estão vindo 

morar em um espaço muito 
aconchegante com suas famí-
lias”, afirmou Margato.

Durante o evento, foi rea-
lizada a eleição do síndico e 
dos conselheiros. Nesta se-
mana, o síndico realizará a 
vistoria para verificar as ins-
talações e deixar tudo pronto 
para os futuros moradores.

Oleibe e Misael são pro-
prietários da indústria Ru-
gól Cosméticos, que já tem 
102 anos de mercado.

n  SERVIÇO
Ainda existem aparta-

mentos à venda. Os interes-
sados podem entrar em con-
tato com  Melissa, da Cons-
trutora MMG01 Empreendi-
mento Imobiliário, pelo tele-
fone (19) 97404-2156.

Proprietários do Empreendimento, 
Misael Margato e Oleibe Anna Dal Mas Margato

Janaina Reis, José Valdecir e Melissa Clark

Renata Anastácio Paulino e Fábio 
Paulino (Pesqueiro Ademar)

Caroline Jango e Huyrá Estevão 

Cezarino de Freitas (Vidraçaria Freitas), 
a esposa Adélia Freitas e Djanete Abra

Leandro Lima (Lima’s Condomínios) 
e a advogada Fabiane Ropele

Engenheiro Fabio Soares Ferreira

Andreia Figueiredo (Wickbold) e Joel Figueiredo

Farmacêutica Ludimila Rodrigues 
Biondo e Henrico Rodrigues Biondo

Eng. Carlos Alberto e o responsável 
geral pelo prédio Mário Sérgio

Gustavo Barbosa, Driele Antoniassi 
e a filha Ana Júlia Antoniassi

Empresária Josy Carla Bueno

Karina Bolsoni Carlos e o 
engenheiro Magno Bruno Carlos

Marelen Mingoni e Oleibe Anna Dal Mas Margato

Empresário Francis Vicale

Administradores do condomínio, 
Joyce Marques e Valdir Oliveira

Empresário Thiago Rodrigues 
e Maria Eduarda Matheus Vieira

Médico David Tsui

Helen Salvatori e Giam Salvatori

Karine Veríssimo e Rafael Modesto

Rodrigo Faria Cardoso e 
Maria Ester Figueiredo

Torre Saint Michael é inaugurado e 
oferece apartamentos de alto padrão
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Sumaré Arena 
Music 2022 atrai 25 
mil pessoas na 1ª 
semana de evento
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CidadesCidades
Prefeitura de Hortolândia 
vai encaminhar lista dos não 
vacinados aos Conselhos Tutelares 
e autoridades após 60 dias 

Os pais que têm filhos 
com cinco a 11 anos de 
idade que estudam em 
escola municipal e to-
maram as duas doses da 
vacina contra a Covid-19 
já podem entregar cópia 
da carteirinha de vacina-
ção da criança ou o com-
provante de esquema va-
cinal completo contra a 
doença às secretarias 
escolares. O mesmo vale 
para quem tem atestado 
médico, dispensando o fi-
lho da vacinação. 

Basta ver na escola o 
horário de atendimento 
administrativo. A medi-
da está prevista na Porta-
ria SMECT (Secretaria de 
Educação, Ciência e Tec-
nologia) 03/2022, publi-

cada na edição 1441 do 
Diário Oficial Eletrôni-
co do Município, no dia 
11 de fevereiro, que pode 
ser consultada neste link: 
https://publicacoesmuni-
cipais.com.br:8443/api/
acts/hortolandia/1441. 

Quem perdeu a cartei-
rinha onde foram ano-
tadas estas informações 
não precisa se preocupar. 
É possível solicitar atesta-
do de vacinação na UBS 
(Unidade Básica de Saú-
de) onde a imunização foi 
feita ou buscar o compro-
vante no site do Conect-
Sus, do Governo Federal 
(https://conectesus-pa-
ciente.saude.gov.br/me-
nu/home-default), ou 
mesmo do Poupatempo, 
do Governo de São Paulo 
(https://www.poupatem-
po.sp.gov.br/). Todos es-
tes serviços públicos são 
gratuitos para o usuário.

Embora a falta de apre-
sentação do comprovan-

te de vacinação não im-
peça o aluno de frequen-
tar a escola ou realizar 
matrícula ou rematrícu-
la, a Secretaria de Educa-
ção, Ciência e Tecnologia 
esclarece que a medida é 
muito importante, tanto 
para a criança e sua fa-
mília, quanto para toda 
a sociedade. É que, den-
tro de no máximo de 60 
dias, esta situação será 
comunicada aos Conse-

lhos Tutelares, ao Minis-
tério Público e às auto-
ridades sanitárias, para 
as providências cabíveis.

A preocupação da Pre-
feitura com os que ainda 
não completaram o es-
quema vacinal se dá por-
que, até o último sábado 
(09/04), de um universo 
de 20.403 crianças entre 
cinco e 11 anos, 3.767 ain-
da não haviam tomado 
a primeira dose e 9.872 

ainda não haviam toma-
do a segunda. Segundo a 
Secretaria de Saúde, até 
o momento, 81,53% das 
crianças entre cinco e 11 
anos já receberam a dose 
inicial contra o coronaví-
rus e 63,30% também a 
segunda, o que significa 
uma cobertura total de 
51,61%, nesta faixa etária.

Segundo a enfermeira 
Ana Paula Fernandes, 
coordenadora do progra-

ma de imunização da Se-
cretaria de Saúde, é mui-
to importante para a saú-
de da criança e de toda a 
coletividade que o esque-
ma vacinal contra o coro-
navírus esteja completo. 
“Estas crianças que só re-
ceberam a primeira dose 
da Coronavac ficam mais 
vulneráveis. Os níveis de 
proteção não serão man-
tidos, pois falta a dose de 
reforço. Correm o risco 
de afastamento da esco-
la, se tiver algum caso de 
contaminação pelo vírus 
em sala de aula”, esclare-
ce a profissional.

VACINAÇÃO
Quem não aproveitou 

os mutirões de vacina 
realizados nas escolas 
municipais, precisa ago-
ra procurar alguma UBS 
(Unidade Básica de Saú-
de) onde a vacina esteja 
sendo aplicada. 

A Secretaria de Saúde 
avisa que, nesta e tam-
bém na próxima sema-
na, a vacinação aconte-
ce de segunda a quarta-
-feira, em razão dos fe-
riados de abril (Páscoa e 
Tiradentes).

Pais já podem entregar cópia da carteirinha de vacinação ou 
comprovante de esquema vacinal completo às secretarias escolares

Pais e responsáveis devem apresentar 
comprovante de vacinação de alunos

DIVULGAÇÃO
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O consórcio contratado 
pela Prefeitura de Horto-
lândia retomou, nesta se-
gunda-feira (11/04), o re-
capeamento asfáltico da 
Avenida da Emancipa-
ção. Desta vez, a recom-
posição do pavimento da-
nificado acontece na fai-
xa mais à esquerda (sen-
tido bairro-centro), em 
frente à empresa Mag-
neti Marelli. 

O trecho beneficiado 
vai do cruzamento com o 
Corredor Metropolitano 
(na Avenida Olívio Fran-
ceschini), no Jd. Santa Ri-
ta de Cássia, até a Rua 
Flamboyant, no Parque 
dos Pinheiros. A ação in-
tegra a implantação do 
“Superviário”, o maior 
complexo viário de Hor-
tolândia, em execução 
pela Administração Mu-
nicipal.

O recapeamento da 
avenida começou no dia 
quatro deste mês. Inicial-
mente, o serviço aconte-
ceu na pista da direita e, 
em seguida, seria feito na 
outra. Porém, em razão 
de problemas técnicos na 
máquina utilizada preci-
sou ser reagendado para 
esta semana. 

Outra via que recebeu 
recape recentemente é a 
Rua Luiz Camilo de Ca-
margo, na Região Central 
de Hortolândia. Lá, a re-
construção do pavimen-

to aconteceu onde já ha-
via sido concluído o ser-
viço de reforço no siste-
ma de drenagem pluvial, 
desde a Rua Elisa Laurin-
da da Silva até a Valentin 
Andreta, no Jardim San-
tana. O trecho que vai da 
Rua João Cristiano Frei-
re até o atacadista Assaí, 
no Remanso Campineiro, 
passa por obras de dre-
nagem e, ainda nesta se-
mana, também recebe-
rá o recape. Estas inter-
venções também fazem 
parte da implantação da 
grande obra viária.

De acordo com a Secre-
taria de Obras, os traba-
lhos estão em 68,32% de 
realização. A previsão é 
que estejam concluídos 
no segundo semestre 
deste ano. A construção 
do “Superviário”, inicia-
da em junho de 2021, per-

mitirá a integração entre 
regiões antes afastadas 
ou de acesso difícil.

PARQUE LINEAR
Com a implantação do 

“Superviário”, a Admi-
nistração Municipal cria-
rá mais um parque linear 
na Região Central. Este 
parque margeará a Rua 
Luiz Camilo de Camargo, 
do lado direito de quem 
segue no sentido Centro, 
paralelo à linha férrea, 
desde o Remanso Campi-
neiro até o Parque dos Pi-
nheiros, no cruzamento 
com a Avenida da Eman-
cipação. O parque linear 
prossegue no trecho do 
Jardim Carmem Cristi-
na até a duplicação da 
Avenida Sabina Baptis-
ta de Camargo, manten-
do o padrão das áreas de 
lazer do município: ilu-

minação em LED, pista 
de caminhada e ciclovia, 
espaço para implementa-
ção de academia ao ar li-
vre e espaços de convívio 
em todo o trecho.

Ainda de acordo com 
a Secretaria de Obras, 
o maior complexo viá-
rio da cidade terá 5 km 
de extensão desde a Vi-
la Real até a Avenida Pa-
naíno. As intervenções 
são realizadas com re-
cursos do Banco CAF 
(Banco de Desenvolvi-
mento da América Lati-
na), provenientes de fi-
nanciamento internacio-
nal contratado pela Pre-
feitura em 2018 para rea-
lização de diversas obras 
de infraestrutura e mo-
bilidade urbana, ações 
que garantirão a retoma-
da do desenvolvimento 
econômico da cidade.

Pista ao lado do canteiro central da 
Avenida da Emancipação é recapeada

Recomposição do pavimento danificado 
acontece na faixa em frente à empresa Magneti Marelli
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SENTIDO BAIRRO-CENTRO

O Conselho Muni-
cipal dos Direitos da 
Mulher de Hortolândia 
realizou no domingo 
(10/04), no CCMI (Cen-
tro de Convivência da 
Melhor Idade) do Re-
manso Campineiro, 
a eleição para com-
por o quadro de con-
selheiras para o triê-
nio 2022/2025. Com 
mais de 1.460 votan-
tes, foram eleitas oito 
conselheiras titulares 
e mais oito conselhei-
ras suplentes.

O processo eleito-
ral foi organizado por 
uma comissão pari-
tária de representan-
tes da sociedade civil 
e da Prefeitura de Hor-
tolândia que normati-
zou e publicou no Diá-
rio Oficial do Munici-
pal todas as normas e 
regras da eleição.

O Chefe do Cartório 
Eleitoral de Hortolân-
dia, Dalberson Bernar-
dino de Almeida, ce-
deu duas urnas para 
serem utilizadas du-
rante o processo elei-
toral. Para a chefe do 
Setor de Políticas Pú-
blicas para Mulheres, 
Jacyra Souza, a par-
ticipação do Cartó-
rio Eleitoral contri-

buiu muito para con-
ferir formalidade e 
credibilidade ao pro-
cesso. “Tudo foi mui-
to bem organizado, o 
que colaborou muito 
para o processo eleito-
ral. Após o fechamento 
das urnas, iniciamos 
a apuração dos votos 
impressos com a con-
tagem manual. A apu-
ração foi acompanha-
da pelas candidatas 
e pela Rádio Digital 
Pop”, destacou Jacyra.

As titulares eleitas 
foram: Gigi Pavesi (418 
votos), Suzi Rosa (322 
votos), Ana Maron (296 
votos), Madalena Silva 
Santos (277 votos), Ni-
coly Flávio Sartarello 
Bueno Costa (216 vo-
tos), Raquel Sales (165 
votos), Aires Olivei-
ra Silva (139 votos) e 
Cleide Regina Silva de 
Souza (107 votos).

Elas tomarão pos-
se na próxima quar-
ta-feira (13/04), às 19h, 
no Centro de Convi-
vência da Melhor Ida-
de do Remanso Cam-
pineiro. “Foi um pro-
cesso democrático e 
participativo que ele-
geu mulheres valoro-
sas para trabalhar em 
prol de mais de 100 mil 
mulheres e meninas 
de Hortolândia, fina-
lizou Jacyra.

Conselheiras eleitas 
tomam posse nesta 4ª 
feira em Hortolândia

DIREITO DAS MULHERES

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br



 “Após conhecer o fun-
cionamento da unidade 
móvel do Senai, inicia-
mos as tratativas para 
trazer uma das carretas 
da entidade para oferecer 
cursos gratuitos à popu-
lação ainda no 1º semes-
tre de 2022. O primeiro 
curso será sobre Alimen-
tação Saudável, aprovei-
tando o fato de esse ser 
um setor forte na cidade. 
Provavelmente, a unida-
de móvel ficará estacio-
nada em frente à Prefei-
tura”. As palavras são do 
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e So-
cial de Nova Odessa, Ra-
fael Brocchi. 

Ele acompanhou na úl-
tima sexta-feira (08/04) 
as atividades ofertadas 
pela unidade móvel es-
tacionada na sede do Se-

nai-SP (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Indus-
trial) em Santa Bárbara 
d’Oeste. 

Atualmente, o Senai-
-SP possui mais de 400 
dessas unidades móveis, 
que atendem instalações 
de empresas industriais 
que contratam os cursos, 
como também as comu-
nidades onde não há es-
colas fixas do órgão – co-
mo Nova Odessa. 

As “escolas sobre ro-
das” contam com sa-
las de aula, laboratórios 
e oficinas com equipa-
mentos de última gera-
ção. Por meio dessas car-
retas, são oferecidos cur-
sos de iniciação, qualifi-
cação, aperfeiçoamento e 
especialização profissio-
nal, e de curta duração 
(de 40 a 160 horas). 

As oportunidades são 
em diversas áreas: Pani-
ficação, Confecção, Solda-

Secretaria de Desenvolvimento reivindica 
carreta do curso de Alimentação do Senai 

Secretário de Desenvolvimento Econômico de Nova Odessa, Rafael Brocchi, conheceu
funcionamento da unidade móvel e oficializou pedido de cursos gratuitos à população

DIVULGAÇÃO

“ESCOLAS SOBRE RODAS”

BUSCANDO SOLUÇÃO

Foram sete votos a favor e apenas um contrário; projeto foi aprovado em regime de urgência especial 

Os vereadores de Nova 
Odessa aprovaram por 7 
votos a um o Projeto de 
Lei Complementar nº 27, 
que regulariza o Residen-
cial Flamboyant, durante 
apreciação em regime de 
urgência pelo Legislativo, 
na tarde desta segunda-
-feira (11). 

O prefeito de No-
va Odessa Cláudio José 
Schooder, o Leitinho, pro-
tocolou na Câmara, se-
mana passada, o proje-
to que “altera a destina-
ção de áreas objeto das 
matrículas 12.721 e 21.121 
– CRI-NO, parte da Zona 
Predominantemente Re-
sidencial Dois (ZPR-02) 
para a Zona Especial de 
Interesse Social (ZEIS)”. 

O PLC vai adequar a si-
tuação legal do empreen-
dimento habitacional de 
caráter popular situado 
na região da Avenida São 
Gonçalo, permitindo a 
retomada das obras do 
conjunto residencial Jar-

dim Flamboyant. 
Acompanha o projeto 

“material videográfico e 
com as cópias das atas 
das audiências públicas, 
bem como dos demais 
materiais técnicos exigi-
dos em lei, além do pare-
cer jurídico”. 

“O presente (projeto) 
também possui o obje-
tivo de facilitar e incen-
tivar a implantação de 
projetos habitacionais 
às famílias de baixa ren-
da, promovendo inclu-
são social, com a dimi-
nuição do déficit habita-
cional em nosso Municí-
pio. (...) A pretensão da 
mudança do zoneamen-
to contou com a aprova-
ção unânime do Conse-
lho de Desenvolvimen-
to Urbano – COMDUR”, 
acrescenta a justificati-
va que acompanha a pro-
posta do prefeito. 

“O regime de trami-
tação de urgência se faz 
necessário para confe-
rir maior celeridade ao 
processo legislativo, pa-
ra resguardar o direito 

constitucional à mora-
dia digna e desembara-
çar a questão dos lotea-
mentos afetados, propi-
ciando infraestrutura 
para atender a popula-
ção local. Em suma, pa-
ra atender o melhor inte-
resse social e evitar pre-
juízo à população”, com-
pleta a mensagem de Lei-
tinho aos vereadores. 

A Prefeitura promoveu 
duas Audiências Públi-
cas durante o processo 
de regularização do zo-
neamento da área onde 
vinham sendo construí-
das as casas do lotea-
mento residencial priva-
do Jardim Flamboyant. 

De acordo com a Se-
cretaria de Obras e Pla-
nejamento da Prefeitu-

ra, o processo visa refa-
zer “do zero” a alteração 
do zoneamento da área 
de ZPR (Zona Predomi-
nantemente Residencial) 
para ZEIS (Zona Especial 
de Interesse Social), uma 
alteração promovida ori-
ginalmente em 2014, mas 
julgada inconstitucional, 
e incluiu a elaboração de 
estudo de impacto de vi-

zinhança e a aprovação 
pelo Conselho Munici-
pal de Desenvolvimen-
to Urbano (obtido no dia 
10/02).

A iniciativa deve regu-
larizar assim, definitiva-
mente, a questão judicial 
que impede a continui-
dade das obras do Flam-
boyant por parte da em-
preendedora.

Prefeitura promoveu duas Audiências Públicas durante o processo de 
regularização do zoneamento da área onde foram construídas as casas

Vereadores de Nova Odessa aprovam 
PL que regulariza Res. Flamboyant 
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gem, Usinagem CNC, Au-
tomação, Mecânica, Mine-
ração, Construção Civil e 
Nanotecnologia, entre ou-
tros. As unidades móveis 

desenvolvem atividades 
durante todo o ano e só 
não operam quando es-
tão em manutenção.

“Os programas são de-

senhados para atender 
às demandas de cada 
município. Com a parce-
ria consolidada, em bre-
ve, queremos trazer ou-

tros cursos para a cidade, 
além do de Alimentação 
Saudável, a fim de con-
templar a população no-
vaodessense. Queremos 
aproveitar que as Unida-
des Móveis do Senai tra-
zem a escola até o aluno. 
Este é um compromisso 
da atual gestão do prefei-
to Leitinho (Cláudio Jo-
sé Schooder), e queremos 
fortalecer cada vez mais 
a parceria com o Senai”, 
comentou Brocchi. 

SISTEMAS 
A Prefeitura de Nova 

Odessa voltou a se apro-
ximar das entidades que 
formam o Sistema S. No 
último dia 24/02, em 
uma reunião do prefei-
to Leitinho, foi debatida 
a oferta de cursos profis-
sionalizantes gratuitos à 
população jovem da ci-
dade, como os cursos do 
Senai-SP, e até mesmo a 
possível adoção do siste-
ma de ensino do Sesi na 
Rede Municipal. Ambas 
as instituições são vin-
culadas e mantidas pela 
Indústria.



O secretário de Infraes-
trutura e Meio Ambiente 
do Estado de São Paulo, 
Marcos Penido, partici-
pa nesta terça-feira (12), 
às 9h, no Clube Floresta, 
em Artur Nogueira, da 
232ª reunião do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC (Região Metropoli-
tana de Campinas), órgão 
composto pelos 20 prefei-
tos. Durante o encontro 
– que é organizado pe-
la Agemcamp (Agência 
Metropolitana de Cam-
pinas) -, Penido vai abor-
dar a Lei 17.383/2021, que 
dispõe sobre a criação de 
unidades regionais de sa-
neamento básico, confor-
me estabelece a Lei Fede-
ral nº 14.026/2020 do no-
vo Marco do Saneamen-
to Básico.

A proposta do governo 
estadual foi debatida na 
Alesp (Assembleia Legis-
lativa), aprovada por am-
pla maioria e sancionada 
em julho do ano passado. 
A previsão é que os servi-
ços de água e esgoto se-
jam universalizados até 
2033. “Temos que parar 
de pensar que saneamen-
to básico somente como 
água e esgoto. É a parce-
ria que garante a digni-
dade de nossa popula-
ção, que garante a água 
de qualidade, do esgoto 

A Cooperlínia Ambien-
tal do Brasil assinou um 
contrato de U$ 79.8 mil 
com a ONU (Organização 
das Nações Unidas) no úl-
timo dia 4 de abril. O do-
cumento prevê assessoria 
na implementação de pro-
jetos-piloto de cooperati-
vas em diversos locais do 
Brasil e mundo, replican-
do a experiência bem-su-
cedida da cooperativa de 
Paulínia.

O acordo, previamen-
te assinado pela ONU, por 
meio do seu secretário exe-
cutivo, especialista em po-
lítica internacional, Rolph 
Payet, também foi assi-
nado pelos sócios da Coo-
perlínia, diretor presiden-
te, José Carlos Silva, dire-
tora administrativa, Neiva 
Maria dos Santos e direto-
ra operacional, Jesiane Do-
mingos Lopes dos Santos e 
na presença dos demais 19 
sócios da instituição. 

O contrato é resultante 
da participação da coo-
perativa num programa 
da ONU que selecionou 23 
projetos-piloto do mundo 
todo a serem implemen-
tados por governos, setor 
privado, sociedade civil 
e Centros Regionais. Os 
projetos-piloto estão sen-
do implementados desde 
2021 e vão até 2023. 

De acordo com o di-

tratado e resíduos sóli-
dos com destinação final 
adequada”, adiantou o se-
cretário estadual. 

Para alcançar a meta 
prevista em lei, São Paulo 
contará com quatro Uni-
dades Regionais de Ser-
viços de Abastecimento 
de Água Potável e Esgota-
mento Sanitário (URAE): 
Sudeste (com 370 muni-
cípios), Centro (com 98 
municípios), Leste (com 
35 municípios) e Nor-
te (com 142 municípios). 
“Atualmente os subsídios 
do saneamento são iso-
lados e atendem apenas 
os usuários da cidade ge-
rando, inclusive, desequi-
líbrio tarifário. Com a me-
dida passará a vigorar o 
chamado subsídio cruza-
do, quando os municípios 
com maior sustentabili-
dade financeira poderão 
auxiliar os que estão em 
situação de vulnerabili-

dade”, explicou o diretor-
-executivo da Agemcamp, 
Benjamim Bill Vieira de 
Souza, que já presidiu o 
Consórcio PCJ (Bacias dos 
rios Piracicaba, Capivari 
e Jundiaí) e o Consimares 
(Consórcio Intermunici-
pal de Resíduos Sólidos). 

NOVO MARCO
Em 2020, o Governo Fe-

deral sancionou o novo 
Marco Legal do Sanea-
mento, que prevê uma sé-
rie de medidas com vis-
tas à universalização dos 
serviços de água e de es-
goto. Em abril de 2021, o 
Governo de São Paulo en-
caminhou o projeto de re-
gionalização à Alesp, on-
de ocorreram audiências 
públicas e debates sobre 
as propostas com parla-
mentares, representan-
tes do Poder Executivo 
dos Municípios e da so-
ciedade civil.

retor presidente da Coo-
perlínia o contrato prevê 
a implementação de um 
plano de ação da entida-
de cooperativa, direciona-
do a outros grupos de tra-
balhadores do mesmo se-
tor, com instruções estru-
turais e organizacionais, 
repassando um modelo 
a ser reproduzido, priori-
zando o baixo custo. 

“Aqui em nossa unidade 
executamos a triagem ma-
nual com alta eficiência e 
o mínimo de mecaniza-
ção, e o melhor, os custos 
de implantação são bas-
tante reduzidos. Isso tor-
na a implantação de uma 
cooperativa de reciclagem 
muito mais viável, mesmo 
para grupos de baixa ren-
da”, ressaltou Silva.

As atividades previstas 
também envolvem capa-
citações para dirigentes 
cooperativistas, produção 
de material informativo, 

divulgação, educação e 
conscientização. 

“Antes de dar início ao 
projeto, a cooperativa terá 
que cumprir uma série de 
etapas como a avaliação 
de técnicas e estratégias, 
precisa documentar os re-
sultados em formulários, 
elaborar um mapa descri-
tivo que mostrará o pro-
duto a cada etapa de sua 
elaboração, fornecendo 
assim uma diretriz com 
as práticas operacionais 
e administrativas, além 
do treinamento e capaci-
tação dos trabalhadores”, 
explicou o diretor. 

Segundo ele, o público-
-alvo desse treinamento 
não será apenas os traba-
lhadores do setor infor-
mal que planejam se or-
ganizar melhor, mas tam-
bém as entidades já esta-
belecidas que desejam au-
mentar seus índices de 
eficiência de triagem.

Secretário estadual aborda 
regionalização do saneamento 
durante reunião de prefeitos

Cooperlínia e ONU assinam 
parceria de U$ 79.8 mil para 
expandir coleta seletiva

Secretário Marcos Penido se reúne com 
prefeitos da Região Metropolitana de Campinas

Contrato é resultante da participação da cooperativa 
em programa da ONU que selecionou 23 projetos-piloto
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Aulas de programação entram 
no currículo da rede municipal 
de ensino; professores estão sendo 
capacitados para usar equipamentos

A Secretaria de Educa-
ção de Sumaré, por meio 
do CEFEMS (Centro de 
Formação de Educadores 
Municipais de Sumaré) 
“Prof. Leovigildo Duarte 
Júnior”, está capacitando 
os profissionais em atua-
ção na rede para aulas de 
robótica que serão im-
plantadas nas unidades 
do município. 

Na última semana, os 
professores da EMEF (Es-
cola Municipal de Ensi-
no Fundamental) Pro-
fessora Eliana Minchin 
Vaughan, na região do 
Matão, ministraram au-
las experimentais a alu-
nos dos 1º e 4º anos. 

A escola foi uma das 
unidades que já recebeu 
os equipamentos. O Kit 
“Fantástico Mundo de 
Rob”, voltado à educação 
infantil, conta com peças 
de programação, um ro-
bô e tapetes de atividade 
personalizado, enquan-
to o Kit “Alpha Mecatrô-
nica”, com foco no ensino 

fundamental, traz sen-
sores, atuadores, estru-
turas metálicas, ferra-
mentas de fixação e fer-
ramentas de suporte. 

“Pelo Kit Rob é possí-
vel programar a direção 
pela qual o robozinho 
vai transitar no tapete e, 
a partir de cards, montar 
uma aula para alfabeti-
zação, por exemplo, com 
base em contação de his-
tórias”, explica a profes-
sora do Jardim I, Lissan-
dra Pereira Silveira. 

Ela é uma das profis-
sionais em formação pa-
ra adotar o robô Rob co-
mo auxiliar nas aulas de 
alfabetização e letramen-
to. “É um projeto lindo. É 
empolgante e estou mui-
to feliz de poder partici-
par”, completa. Ela acre-
dita que os dispositivos 
vão contribuir signifi-
cantemente com o pro-
cesso de aprendizagem, 
levando em consideração 
o perfil dos alunos nati-
vos digitais - aqueles que 
quando nasceram apare-
lhos eletrônicos já faziam 
parte de suas rotinas. 

Se depender dos alunos 
Samuel Gama e Nicolas de 
Araújo, de 9 anos, a aula já 
está aprovada. “Eu achei 
essa aula bem diferente. 
Deveria ter esse kit em to-
das as aulas”, comenta Sa-
muel. “A parte mais legal é 
programar o robô pra ele 
se movimentar sozinho”, 
diz Nicolas. 

A mesma opinião é 
compartilhada pelas 
alunas Kethelyn Perei-
ra e Adrielly de Carva-
lho, também de 9 anos. 

“Algumas partes são di-
fíceis, mas é bem diver-
tido. Eu gostei da parte 
de montar o robô e que-
ro aprender mais”, disse 
Kethelyn. 

A professora do 4º ano, 
Graziele Fonseca Costa, 
explica que, além de ser-
vir como material para 
ensinar programação, os 
kits permitem que os alu-
nos aprimorem a coorde-
nação motora fina, en-
tre outras habilidades 
e competências. “Existe 

uma série de possibilida-
des de aulas a partir do 
kit. Poderemos elaborar 
diversas aulas interdisci-
plinares com base nesse 
material”, explicou. 

De acordo com a secre-
tário de Educação de Su-
maré, José Marin, a im-
plantação de aulas de ro-
bótica, é mais um dos in-
vestimentos em tecnolo-
gia da Prefeitura de Su-
maré. “Implantamos as 
lousas digitais e agora 
estamos capacitando os 

professores para as au-
las de robóticas que de-
vem começar neste ano 
e já nos preparamos pa-
ra introduzir a gamifica-
ção em sala de aula”, con-
ta Marin.

KITS
A coleção “Fantástico 

Mundo de Rob” atende as 
necessidades individuais 
da criança, propondo o 
conhecimento de forma 
integrada e contextuali-
zada, embasada nos as-
pectos legais da BNCC 
(Base Nacional Comum 
Curricular). A Coleção é 
composta por três livros 
destinados a cada eta-
pa da educação infantil. 
Além do Robô Rob, o ma-
teril traz peças de pro-
gramação e cenários te-
máticos.

O objetivo do kit é pro-
mover o trabalho em 
equipe, explorar a apren-
dizagem significativa, 
possibilitar a constru-
ção da identidade e o de-
senvolvimento do siste-
ma cognitivo.

Já o Kit “Alpha Mecatrô-
nica” trabalha com situa-
ções-problema, em que 
cabe aos alunos discuti-
-las, encontrar e propor 
soluções. As tarefas são 
interdisciplinares e estão 
de acordo com a BNCC.

Kethelyn e Adrielly são duas alunas empolgadas com as aulas

Alunos da EMEF Profª Eliana Minchin 
Vaughan participam de aula de robótica
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A Coden Ambiental, 
responsável pelos servi-
ços de Saneamento Bási-
co de Nova Odessa, reali-
zou na sexta-feira (08/04) 
a premiação do concurso 
cultural promovido du-
rante a Semana da Água, 
organizada pela empre-
sa entre os dias 21 e 25 de 
março e que contou com 
a participação de 613 alu-
nos dos quartos anos do 
Ensino Fundamental ma-
triculados nas escolas da 
Rede Municipal. 

O evento aconteceu na 
Câmara de Nova Odessa 
e contou com a presen-
ça do prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, o 
presidente da Câmara, El-
vis Ricardo Maurício Gar-
cia, e os vereadores An-
tonio Alves Teixeira, Le-
vi Rodrigues Tosta, Mar-
cia Rebeschini e Paulo Bi-
chof. Também esteve pre-
sente a diretora de Ges-
tão Pedagógica e Educa-
ção Especial do Municí-
pio, Ana Rita Bittencourt. 

O 1º lugar ficou com o 
aluno do quarto ano A 
da EMEFEI Vereador Os-
valdo Luiz da Silva, Nico-
las Teotonio dos Santos, 
que recebeu um notebook 
Samsung. O 2º lugar foi 
conquistado pela aluna 
do quarto ano A da EMEF 
Professora Salime Abdo, 
Sophia Valentina Mendes 
dos Santos, que foi agra-
ciada com um smartpho-

ne Samsung Galaxy A32. 
O 3º lugar ficou com a 
aluna do quarto ano B da 
EMEF Professora Salime 
Abdo, Maria Fernanda de 
Jesus Santos, que foi pre-
senteada com um tablet 
Samsung Galaxy A7. 

Além dos três vencedo-
res, a Coden também en-
tregou menções honro-
sas para três alunos que 
apresentaram trabalhos 
com conteúdo relevante. 
Foram eles Lucas Souza 
Nery, do 4º ano da EMEF 
Paulo Azenha; Thales Ca-
lebe Silva, aluno do 4º ano 
B da EMEFEI Salime Ab-
do; e Beatriz Muler Mota 
Moura, aluna do 4º ano da 
EMEF Professora Alzira 
Ferreira Delegá. 

Durante a premiação, 
o prefeito Cláudio José 
Schooder falou sobre as 
mais recentes obras e me-
lhorias que estão sendo 
feitas em Nova Odessa pa-
ra não faltar água para a 
população. “Atualmen-

te, estamos reformando 
um reservatório no Kla-
vin que estava desativado 
há mais de 10 anos, com 
capacidade para arma-
zenar 1 milhão de litros. 
Também vamos inaugu-
rar, em breve, mais uma 
Estação de Tratamento 
de Água, a ETA 2. Além 
disso, estamos levando 
água encanada para o 
Pós-Anhanguera, aten-
dendo um anseio anti-
go dos moradores dessa 
região. E agora, com es-
sa parceria entre a Coden 
e a Secretaria de Educa-
ção, foi possível envolver 
as crianças e as famílias 
na importância do uso ra-
cional da água”, disse. 

O presidente da Coden, 
Elsio Alvaro Bocaletto, 
ressaltou a importância 
da formação que as crian-
ças recebem da família. 
“A dedicação desses me-
ninos e meninas vem da 
semente que foi plantada 
e cuidada em casa, pelos 

pais. Sem o incentivo dos 
pais dificilmente eles fa-
riam o que fazem. Essas 
orientações que os alunos 
expressaram nos carta-
zes devem ser seguidas 
por todos nós. Parabéns 
aos vencedores do con-
curso”, afirmou.

 O presidente da Câma-
ra, Elvis Ricardo Maurício 
Garcia, incentivou os alu-
nos a se prepararem pa-
ra o futuro. “Vocês estão 
recebendo uma base boa 
para chegar bem ao futu-
ro. Podem ser um verea-
dor, um prefeito e quem 
sabe, até um presiden-
te da República. O nosso 
trabalho como lideranças 
políticas é garantir que 
as nossas crianças sejam 
bem cuidadas e possam 
se transformar em gran-
des cidadãos. Eu confio 
nisso”, declarou.

O vereador Antonio 
Alves Teixeira elogiou o 
concurso cultural e a es-
colha do local para a pre-

miação. “É um privilégio 
receber as crianças aqui 
na Câmara Municipal pa-
ra elas entenderem como 
funciona o poder legisla-
tivo, isso aproxima a Ca-
sa da população. Eu tam-
bém dou os parabéns ao 
prefeito e à Coden pela 
iniciativa, porque as pes-
soas precisam entender 
que a água é um bem fini-
to e que precisa ser sem-
pre cuidado”, avaliou.

A vereadora Márcia 
Rebeschini falou sobre o 
efeito do concurso para 
os alunos vencedores. “As 
crianças que estão aqui 
hoje vão servir de incen-
tivo para outras crianças 
que no próximo ano tam-
bém vão querer partici-
par deste concurso. Tenho 
certeza que esses alunos 
vão lembrar o dia de ho-
je por toda a vida. Vai fi-
car marcado na memória. 
E isso nos motiva muito”, 
concluiu. A diretora Ana 
Rita destacou a qualidade 
dos prêmios. “O Ensino de 
Nova Odessa está muito à 
frente e esses equipamen-
tos possibilitam os alunos 
se conectarem com a pla-
taforma digital que está 
sendo utilizada nas esco-
las municipais. Isso favo-
rece a Educação”, disse.

SEMANA DA ÁGUA 
A Semana da Água da 

Coden foi realizada em 
comemoração ao Dia 
Mundial da Água, criado 
pela ONU (Organização 
das Nações Unidas) e ce-
lebrado em 22 de março, 
para reafirmar o compro-
misso da empresa com 
a sustentabilidade so-
cioambiental do planeta. 

Uma das atividades 
desta semana foi o con-
curso cultural, que con-
sistiu na produção de um 
trabalho artístico em pa-
pel A3 exemplificando 
uma ou mais situações 
em que a água é utiliza-
da da maneira adequada 
e respondendo à reflexão 
provocada durante a dis-
cussão realizada em sala 
de aula: “Quanta Água Vo-
cê Precisa de Verdade?”. 

Para apoiar a ação dos 
professores nas escolas 
participantes, a Coden 
desenvolveu um conteú-
do sobre a importância, 
os usos, o consumo e a 
responsabilidade coleti-
va pela água que foi dis-
ponibilizado em www.
coden.com.br, onde tam-
bém puderam ser acessa-
dos e-books e vídeos com 
informações sobre suas 
estações de tratamento 
de água e esgoto, dicas de 
uso racional da água, co-
mo descobrir vazamen-
tos, verificar as ligações 
de água de chuva e esgo-
to, limpar a caixa d’água, 
descartar o óleo usado e 
cuidar do lixo. 

Participaram da inicia-
tiva 613 alunos e os traba-
lhos vencedores foram se-
lecionados por uma Co-
missão Julgadora, forma-
da por representantes da 
Coden Ambiental; da Se-
cretaria de Educação e 
da Secretaria de Espor-
tes, Cultura e Turismo. 
Agora, os desenhos pre-
miados e os demais sele-
cionados serão expostos 
no saguão da Prefeitura 
Municipal, onde deverão 
permanecer até o final do 
mês de abril.

Leitinho acompanha entrega de prêmios
do concurso cultural da Semana da Água 

Solenidade na Câmara marcou premiação dos estudantes 
do quarto ano que se destacaram no concurso da Coden
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SEGURANÇA HÍDRICA

Recursos também seriam 
aplicados no desassoreamento das 
represas que compõem o sistema 
de abastecimento de água

A diretoria da Coden 
Ambiental, empresa mu-
nicipal responsável pelos 
serviços de Saneamento 
Básico de Nova Odessa, 
recebeu a visita de repre-
sentantes da Caixa Eco-
nômica Federal para dis-
cutir as possibilidades de 
um empréstimo de recur-
sos financeiros que se-
riam destinados à cons-
trução de uma nova re-
presa, bem como ao de-
sassoreamento daquelas 
que já compõem o siste-
ma de captação de água 
do município. A reunião 
foi realizada na última 
quinta-feira (07/04). 

Estiveram presentes 
membros do escritório 
da Caixa em São Paulo: 
o superintendente exe-
cutivo corporativo de In-
fraestrutura, João Henri-
que Delibaldo, e os geren-
tes de Clientes e Negócios 
Lilian do Nascimento e 
Eduardo Botelho de Sou-
za. Eles foram recebidos 
pelo presidente da Coden, 

Elsio Alvaro Boccaletto, 
e pelo diretor financeiro 
Hamilton Lorençatto. 

Embora a Coden venha 
trabalhando proativa-
mente para que o nível de 
suas represas seja manti-
do, a preocupação trazi-
da à diretoria da empresa 
pelo prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, 
aponta para o aumento da 
demanda de água previs-
to para os próximos anos. 
O mais recente reservató-
rio de grande volume fei-
to na cidade foi a Repre-
sa Recanto 3, em 1992 – 
há 30 anos. 

“Tivemos uma apro-
vação de mais de 30 em-
preendimentos imobi-
liários aqui na cidade na 
última administração, o 
que deverá resultar num 
aumento populacional 
e de consumo. Por isso, 
estamos seriamente em-
penhados em construir 
todas as obras necessá-
rias para que não falte 
água”, explicou o presi-
dente da Coden. 

Atualmente, a Co-
den faz a gestão de duas 

obras viabilizadas com 
financiamento da CEF 
no valor de aproximada-
mente R$ 8 milhões. Uma 
delas é ETA (Estação de 
Tratamento de Água) 2 
(Santo Ângelo), que aca-
ba de ser concluída e que 
deve ser inaugurada no 
segundo semestre, ga-
rantindo um volume de 
água tratada de 3,6 mi-
lhões de litros por dia e 
aumentando em 19% o 
volume atual de captação 
do município, que é de 19 
milhões de litros por dia. 

Outra é a instalação de 
redes, adutora, reserva-
tório e ligações de água 
no Pós-Anhanguera, obra 
que se iniciou em feverei-
ro, com previsão de en-
trega em 12 meses e que 

levará água encanada pa-
ra a única região da ci-
dade ainda não atendida 
por este serviço, atenden-
do a 470 imóveis. 

Recentemente, a Coden 
também concluiu o pro-
longamento da Adutora 
Córrego Palmital, na Ro-
dovia Rodolfo Kivitz, até 
ETA 1, localizada na sede 
da Coden, no Jardim Bela 
Vista. Foram investidos 
na iniciativa recursos na 
ordem de R$ 1 milhão. A 
obra está permitindo a 
captação de até 70 litros 
de água bruta por segun-
do, o equivalente a um 
terço da vazão diária to-
tal do município, que é 
de 210 litros por segun-
do. Também está evitan-
do perdas que ocorriam 

no trajeto antigo de cap-
tação que foi desativado. 

RESERVATÓRIOS 
Outra prioridade da 

atual gestão da Coden é 
a manutenção do com-
plexo dos 11 reservatórios 
de água tratada que aten-
dem o município e que to-
talizam uma capacida-
de de armazenamento de 
12.050 metros cúbicos. 

No momento, dois deles 
encontram-se em refor-
ma: o de 1 mil metros cú-
bicos do sistema Klavin, 
desativado há mais de 10 
anos e que agora está re-
cebendo uma impermea-
bilização orçada em R$ 
300 mil, e o Castelo, que 
tem capacidade de 400 
metros cúbicos, está em 

atividade há mais de 50 
anos e passa por sua pri-
meira reforma estrutural, 
estimada em aproxima-
damente R$ 900 mil. 

Em 2021, a Coden já ha-
via colocado em opera-
ção um novo reservatório 
no Jardim São Francisco, 
com um volume útil de 
600 metros cúbicos e re-
formado o maior reser-
vatório de água tratada 
da cidade, com capacida-
de de 5 mil metros cúbi-
cos, localizado na sede da 
Coden. 

Atualmente, para abas-
tecer uma população es-
timada em 61 mil pes-
soas, a Coden dispõe de 
282,76 km de rede; um 
volume de água bruta 
reservada de, aproxima-
damente, 2,5 milhões de 
metros cúbicos; e um vo-
lume de água tratada na 
ordem de 16 milhões de 
litros/dia. 

A empresa também 
desenvolve um traba-
lho contínuo de comba-
te às perdas, monitoran-
do remotamente a pres-
são e a vazão em 52 pon-
tos das redes e os volu-
mes registrados na saída 
dos reservatórios. O índi-
ce de perda de água vem 
se mantendo em 28%, 
um dos mais baixos da 
região.

Diretoria da Coden de Nova Odessa recebeu a visita de 
executivos da Caixa para discutir financiamento da nova represa

Coden discute financiamento para 
nova represa com executivos da Caixa 
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GRANDES SHOWS

Segunda semana da Festa será retomada com shows de Maiara & Maraisa, Léo Santana e Guilherme e Benuto

Uma estrutura impecá-
vel, totalmente coberta, 
garantiu ao público que 
compareceu na primeira 
semana da 8ª edição do 
Sumaré Arena Music, se-
gurança e conforto para 
acompanhar as primei-
ras provas das montarias 
e assistir grandes shows. 
De acordo com a orga-
nização do evento, que 
acontece na Expo Águas 
Sumaré, em Sumaré, mais 
de 25 mil pessoas marca-
ram presença na festa que 
começou na última sexta-
-feira (08) e seguiu no sá-
bado (09). 

No primeiro dia de 
evento, mesmo com a for-
te chuva que caiu em toda 
a região, o público com-
pareceu para cantar os 
maiores sucessos de Zé 
Neto & Cristiano, e do can-
tor Felipe Nunes. No sába-
do, o esquenta ficou por 
conta de Israel & Rodolffo 
e Os Barões da Pisadinha. 

Nesta semana, o Suma-
ré Arena Music segue com 
as montarias em touros, a 
tradicional prova dos três 
tambores, prova de laço, 
além da prova Team Pen-
ning e grandes shows. 

Na quinta-feira (14), 
Maiara & Maraisa, Léo 
Santana e Guilherme & 
Benuto, considerados pe-
los especialistas do gêne-
ro sertanejo uma das me-
lhores duplas da atuali-
dade, comandam a festa. 

Sexta-feira (15), pela 
primeira vez na história 
do evento, acontece o bai-
le “Poderoso Vip Sunset”, 
a partir das 15h. Serão se-
te atrações do funk, entre 
elas, artistas como Jerry 
Smith, MC Don Juan, DG & 
Batidão Stronda, MC Da-
vi, MC Pedrinho, Kelvinho 
e Lucylla. 

E, no último dia do Su-
maré Arena Music, sába-
do (16), três outros gran-
des shows. Henrique & 
Juliano, João Bosco & Vi-

nícius e Thiago Lins se-
rão os responsáveis em 
fechar a “festa mais char-
mosa do Brasil” com cha-
ve de ouro. 

Nesta edição, vale des-
tacar também o espaço 
privilegiado que o público 
que adquirir os ingressos 
da Área Prime e dos ca-
marotes corporativos te-
rá. Para as mulheres que 
querem dar um retoque 
na maquiagem e no pen-
teado, poderão usufruir 
dos serviços do Espaço 
Beauty Beleza Única. E, 

os homens podem dar um 
trato na barba ou no ca-
belo na Magno Barbearia.

Na área gastronômi-
ca, food trucks com uma 
grande variedade de lan-
ches, porções, salgados e 
doces estarão à disposi-
ção do público que preza 
por uma alimentação di-
versificada. 

INGRESSO SOLIDÁRIO
A Comissão Organi-

zadora da Sumaré Are-
na Music, não se preocu-
pa apenas em trazer en-

tretenimento, conforto e 
segurança para o público 
que marcar presença na 
festa. Também se atenta 
com o bem estar do pró-
ximo. E, foi pensando as-
sim, que criou o ingresso 
solidário. 

Quem comprar o in-
gresso do setor Pista ou 
Área Vip para qualquer 
dia do evento, e levar um 
quilo de alimento não pe-
recível, irá pagar a meta-
de do valor do ingresso. 
Os alimentos serão doa-
dos para o Rotary Club de 

Sumaré, que fará o envio 
para o Rotary Club de Pe-
trópolis, cidade serrana 
do Estado do Rio de Janei-
ro, que enfrenta uma ca-
tástrofe sem precedentes, 
em razão das fortes chu-
vas, desabrigando cente-
nas de famílias. 

O quilo do alimento 
pode ser levado tanto no 
dia do evento, quanto no 
trailer que fica localiza-
do na Praça da Repúbli-
ca, no centro de Sumaré. 
Além do ingresso solidá-
rio, também está sendo 

Público lotou Expo Águas Sumaré nos dois primeiros dias do evento

Sumaré Arena Music 2022 atrai 25 mil 
pessoas na primeira semana de evento

FOTOS: CARLOS EDUARDO PIERRI | DIVULGAÇÃO

Rainha e princesas abrilhantaram a festa
Zé Neto e Cristiano cantaram seus 
maiores sucessos na abertura do evento

No próximo sábado 
(16), durante o Sumaré 
Arena Music 2022, um 
dos maiores rodeios do 
Brasil, uma ação soli-
dária visando a arreca-
dação de fundos para o 
Hospital de Amor, trará 
muita emoção para todos 
que estiverem presentes 
no evento.

O vice-prefeito de Su-
maré, Henrique do Pa-
raíso, que ocupou cadei-
ra de deputado federal 
ano passado, montará o 
Touro Café, da tropa NB 
Boiadeiro. A montaria se-
rá realizada se as doações 
para o Hospital de Amor 
ultrapassarem R$ 10 mil. 

 “Eu gosto de desafios, a 
coragem é a primeira vir-
tude de um estadista, sem 
ela, a coragem, todas as 
outras virtudes desapa-
recem na hora do perigo. 

A causa é nobre e por este 
motivo aceitei o convite. 
Eu vou encarar esta mon-
taria para arrecadar fun-
dos para o maior hospi-
tal de tratamento de cân-
cer do Brasil, tal hospital, 
que vem assistindo cente-
nas de famílias de Suma-
ré e de toda nossa região”, 
enfatizou o vice-prefeito.

O desafio será reali-
zado com a narração 
de Jorge Moisés, um dos 
mais conceituados locu-
tores de rodeio profissio-
nal do Brasil. Depois do 
desafio, também haverá 
os shows de Henrique e 
Juliano, João Bosco e Vi-
nicius e Thiago Lins. 

| Da Redação

Vice-prefeito participará de montaria em 
prol do Hospital do Câncer de Barretos

Henrique do Paraíso: “A causa é 
nobre e por este motivo aceitei o convite”
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SHOWS
14/04 – Maiara & 
Maraisa, Léo Santana 
e Guilherme & Benuto
15/04 – Poderoso Vip 
Sunset: Jerry Smith, 
MC Don Juan, DG & 
Batidão Stronda, MC 
Davi, MC Pedrinho, 
Kelvinho e Lucylla
16/04 - Henrique & 
Juliano, João Bosco & 
Vinícius e Thiago Lins

SUMARÉ ARENA 
MUSIC
Data: 08 a 16 de abril
Local: Expo Águas 
Sumaré – Rua Ângelo 
Ongaro, 1.700 – 
Parque Residencial 
Casarão – Sumaré/SP.
Informações: (19) 
3873 2442 / (19) 
9 9277 4809 / 
www.sumarearena.com

SERVIÇO
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comercializada a meia en-
trada, de acordo com o re-
gulamento no site oficial 
(www.sumarearena.com). 

Além de arquibanca-
da, Área Vip, Arena Pis-
ta, Área Prime e cama-
rotes corporativos, o lo-
cal ainda terá uma estru-
tura completa com pra-
ça de alimentação, pal-
co alternativo e estacio-
namento. O complexo vai 
contar com o apoio e mo-
nitoramento da Guarda 
Civil Municipal e da Polí-
cia Militar para garantir 
a segurança do público.

Com o rodeio 100% co-
berto, o Sumaré Arena 
Music 2022 será realizado 
em um espaço de 79.000 
metros quadrados, sen-
do 12.000 metros quadra-
dos de área coberta, as-
faltada, 100% monitora-
do e com infraestrutura 
de primeiro mundo. Pre-
pare seu coração. Você vai 
se surpreender.

 Os ingressos para o 
evento já podem ser ad-
quiridos através do si-
te Guichê Web (https://
www.guicheweb.com.
br/sumare-arena-mu-
sic-2022_14854).
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Conseg de N. Odesse se reúne no Paço Municipal 
A reunião ordinária mensal do Conseg (Conselho Comunitário de 
Segurança de Nova Odessa) acontece nesta terça-feira (12/04), no 
Auditório da Prefeitura, às 19h. O evento é aberto à população. Na 
pauta, além da apresentação dos mais recentes índices da Polícia 
Militar, Polícia Civil e GCM (Guarda Civil Municipal), haverá uma 
palestra com representantes da Apae sobre autismo. Polícia

Um casal de Campinas encontrou o animal na Rodovia Anhanguera 
(SP-330) e decidiu cuidar dele e, depois, devolvê-lo à sua dona

Uma cadela da raça pe-
quinês, a Estopete, foi de-
volvida à dona, na tarde 
da segunda-feira (11), na 
Delegacia de Paulínia. O 
animal foi levado durante 
o roubo ao carro de uma 
professora, que se mudou 
de Limeira para Paulínia, 
após passar em um con-
curso público. 

A professora e a filha 
dela conseguiram reti-
rar um cão e um furão 
que também estavam no 
veículo, mas a cachorri-
nha se escondeu debaixo 
do banco e foi levada pe-
los criminosos. 

A família fez uma cam-

panha para localizá-la nas 
redes sociais. Um casal de 
Campinas conseguiu res-
gatar a cachorrinha na 
Rodovia Anhanguera (SP-
330) e decidiu cuidar dela 
até localizar a dona.

O CASO

A professora e a filha 
pararam o carro na fren-
te da nova casa da famí-
lia, no bairro Monte Ale-
gre, em Paulínia. A pro-
fessora desceu para abrir 
o portão e, minutos de-
pois, dois assaltantes se 
aproximaram da filha de-
la de 17 anos, que ainda 
estava no interior do car-
ro junto com os animais.

Elas tiveram tempo de 
retirar apenas um dos cães 

e o furão, mas a cadelinha 
ficou muito assustada e se 
escondeu debaixo do ban-
co. Os criminosos saíram 
às pressas e não deixaram 
as vítimas retirarem a ca-
chorra do veículo.

A professora pediu aju-
da nas redes sociais para 
tentar localizar a cachor-
rinha que era muito ape-
gada à filha dela, que faz 
tratamento para depres-
são. Ela implorou que as 
pessoas ajudassem na lo-
calização.

Um casal de Campinas 
localizou a Escopete que 
estava muito assustada 
na Rodovia Anhanguera 
e decidiram resgatá-la. 
Percebeu que a cachorri-
nha estava bem cuidada 

e possivelmente tinha do-
no. Como ficou sabendo 
da procura pelo animal, 
o casal esteve na Delega-
cia de Paulínia para rea-
lizar a devolução para a 
verdadeira dona.

O boletim de ocorrên-
cia sobre o ocorrido foi 
registrado na Delega-
cia de Paulínia e, por en-
quanto, os suspeitos ain-
da não foram identifica-
dos e o carro da vítima 
não foi localizado.

A Polícia Civil já te-
ve acesso à gravação de 
uma câmera de seguran-
ça que registrou o mo-
mento do assalto. As ima-
gens já foram enviadas à 
perícia do IC (Instituto de 
Criminalística).Animal foi devolvido na Delegacia de Paulínia

Cadela levada em assalto é localizada
e devolvida à sua tutora, em Paulínia

NILSÃO LIVE PAULÍNIA

Uma viatura da Briga-
da de Incêndio da Replan, 
que estava fazendo uma 
manutenção em uma ofi-
cina de Campinas, despen-
cou de um barranco, bateu 
em dois carros e só parou 
depois de atingir um pos-
te, às margens da Avenida 
Lix da Cunha, considerada 
uma das principais aveni-
das de Campinas, na tar-
de desta segunda-feira (11). 
Ninguém ficou ferido.

Por volta das 16h, os 
bombeiros iniciaram o 
transbordo de aproxima-
damente 8 mil litros de es-

puma (usada para comba-
ter incêndio) antes de des-
virar o veículo, por con-
ta do peso e também pelo 
risco de derramar o pro-

duto na avenida e causar 
outros acidentes. Até as 
19h de ontem, o veículo 
ainda não tinha sido re-
tirado da avenida.

Viatura da Brigada de Incêndio da 
Replan capota em via de Campinas

Veículo ainda não tinha sido retirado na noite de ontem

REDES SOCIAIS

DESPENCOU DE BARRANCO

Uma denúncia anôni-
ma ajudou a Polícia Mi-
litar na localização de 
dois cães, que estavam 
muito magros e com as 
costelas aparecendo, 
em um terreno, no Jar-
dim Planalto, em Paulí-
nia, na última sexta-fei-
ra (08). 

O dono dos animais  
disse que estava sem sa-
lário e não tinha dinhei-
ro para comprar ração. 
Ele foi conduzido à De-
legacia da cidade, onde 
foi preso pela acusação 
de maus-tratos.

Segundo a PM, uma 
veterinária esteve no lo-
cal e atestou que os ani-
mais realmente estavam 
muito abaixo do peso e 

em situação de maus-
-tratos. O laudo foi ane-
xado no inquérito poli-
cial, que já foi instaura-
do pela Polícia Civil.

Cães são localizados em situação 
de maus-tratos e dono é autuado

Cães estão sendo cuidados por uma ONG

DENÚNCIA ANÔNIMA

Criminosos quebraram 
a parede de uma oficina 
vizinha e tiveram acesso 
ao Centro de Distribuição 
dos Correios, no Jardim 
Nova Terra, na região 
do Matão, em Sumaré. A 
ação criminosa foi perce-
bida pela Polícia Militar, 
na tarde de domingo (10). 

Segundo boletim de 
ocorrência, os bandidos 
conseguiram levar dois 
celulares que estavam na 
oficina, mas não foi in-
formado se levaram cor-
respondências ou paco-
tes com mercadorias a 
ser entregues pelos Cor-
reios. Os peritos do IC 
(Instituto de Criminalís-
tica) de Americana esti-
veram no local para rea-
lizarem o levantamento 
sobre as circunstâncias 

do ocorrido. O caso será 
apurado pela Polícia Fe-
deral. Os Correios infor-
maram que seguem co-
laborando com as inves-
tigações do caso, que es-
tão sendo conduzidas pe-
las autoridades policiais. 
“Por se tratar de assunto 
relacionado à segurança, 
os Correios não divulgam 
detalhes sobre as ocor-

rências. A unidade reto-
mou as atividades ainda 
na segunda-feira (11).

“A estatal reitera que 
mantém estreita par-
ceria com os órgãos de 
segurança pública pa-
ra prevenir ocorrências 
contra seus empregados, 
veículos, unidades e ob-
jetos do fluxo postal”, fi-
naliza a nota.

Criminosos invadem Centro de 
Distribuição dos Correios no Matão

Apuração do caso será feita pela Polícia Federal

REPRODUÇÃO GOOGLE MAPS

QUEBRARAM A PAREDE

Policiais militares do 
10º Baep (Batalhão de 
Ações Especiais de Polí-
cia) prenderam um ho-
mem acusado de partici-
par de um roubo em pos-
to de combustível. Ele 
foi localizado na tarde 
da segunda-feira (11), no 
Jardim Stefania, em Hor-
tolândia.

O suspeito alegou que 
sua participação no es-
quema seria como moto-
rista de outros três com-
parsas que cometeram o 
assalto. De acordo com a 
corporação, policiais fa-
ziam patrulhamento e já 
tinham recebido infor-
mações de que um veícu-
lo GM/Celta, de cor prata, 
havia sido utilizado para 
a prática de roubo a um 
posto de combustíveis. 

O suspeito foi localiza-
do Rua Sete, no Jardim 
Stefania, e teria obedeci-
do as ordens de parada e 
a abordagem realizada. 

Em busca pessoal e no 
veículo nada de ilícito foi 
encontrado. O indivíduo 
foi identificado como J. 
W. de C. e, ao ser indaga-
do, confessou sua partici-
pação no crime, atuando 

como motorista.  

RECEBERIA R$ 2 MIL
O suspeito receberia o 

valor de R$ 2.000 por sua 
atuação no roubo. O ho-
mem foi conduzido ao 1° 
Distrito Policial de Suma-
ré, onde o caso foi registra-
do. O veículo foi apreendi-
do e o detido permaneceu 
à disposição da Justiça.

Baep prende acusado de participar 
de roubo em posto em Hortolândia

Policiais registraram ocorrência no 1º DP de Sumaré

DIVULGAÇÃO

MOTORISTA DO ESQUEMA

Cristiani Azanha | SUMARÉ
cris@tribunaliberal.com.br

Cristiani Azanha | HORTOLÂNDIA
cris@tribunaliberal.com.br

Cristiani Azanha | PAULÍNIA
cris@tribunaliberal.com.br

Cristiani Azanha | PAULÍNIA
cris@tribunaliberal.com.br

Cristiani Azanha | REGIÃO
cris@tribunaliberal.com.br

NILSÃO LIVE PAULÍNIA


